



輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしこく たくましく） 令和2年9月23日（水）

今年度のテーマ （好きです 中央！）

11号（文責）山口 公敏

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



アラン先生の後任のユアン先生です。カナダから来られました。日本語は難しいそうですが、できるだけ先生とコミュニケーションして下さい。中央小の皆さんは本当に英語がうまいと言っておられます。やったね！



学校アドバイザーの河田元校長先生です。いろいろなアドバイスを頂いています。しっかり学習を行いましょう。がんばってね！



スクールサポートスタッフの大石先生です。様々な支援をしていただきます。見かけたら声をかけて下さい。多くの人に見守られていますね。



中央小の〇付けボランティアが9月から始まりました。対象学年は123年生です。現在23名の方が登録されています。また図書ボランティアも始まりました。本当に多くの方々のご協力で、子どもたちもやる気アップです。2年後の国版コミュニティスクール実施に向けて、今後も地域とともにある学校づくりを進めていきます。



11日（金）～12日（土）に5年生があしきた青少年の家に集団宿泊に行きました。新型コロナの影響で水俣病資料館等には行けませんでした。家庭を離れた自然の中で、「共感・交流・向上」を目的に学習を進めました。集団行動の難しさも学べたようです。一歩成長した5年生が見られました。good！



16日に1回目のクラブ活動が始まりました。4年生以上の異学年交流を目的とした特別活動です。今年度は少ない回数となりましたが、行事の見直しを余儀なくされている現在、学級を離れた活動は、逆に子どもたちの違った顔を見せてくれます。本当に大切に貴重な時間だと感じました。楽しんでね！